

Ressort: Lokales

Feuerwehr befreit achtjährigen Jungen aus Handschellen

Saarbrücken, 02.02.2013, 08:35 Uhr

GDN - In Saarbrücken ist es am Freitag zu einem kuriosen Einsatz von Feuerwehr und Polizei gekommen: Ein achtjähriger Junge hatte sich nach Angaben der Rettungskräfte selbst Handschellen angelegt, um diese einmal auszuprobieren. Die Handschellen brachte er an beiden Fußknöcheln an.

Als sich die Fesseln immer weiter zuzogen und kein Schlüssel gefunden werden konnte, wurden vom Vater Polizei und Feuerwehr alarmiert. Der Junge konnte schließlich mit einem Bolzenschneider aus seiner misslichen Lage befreit werden. Woher der Junge die Handschellen hatte, konnte nicht aufgeklärt werden.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-6926/feuerwehr-befreit-achtjaehrigen-jungen-aus-handschellen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com